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RICERCA Friuli Innovazione svantaggiato

Fontanini: «Basta
penalizzare Udine»

«Trovo molto grave il fatto che
l'unico centro di ricerca della no-
stra provincia non abbia ricevuto
fondi dalla Regione». Un dato -
quello indicato da Pietro Fontanini,
presidente della Provincia di Udine
- che si aggiunge allo sbilanciamen-
to delle erogazioni dei fondi in base
alla Legge regionale 47/1978 netta-
mente a favore di Trieste. «Serve
quanto prima una rapida inversio-
ne di tendenza», sostiene Fontani-m, mentre Adriano Luci, presiden-
te di Confindustria Udine, chiede
maggior sostegno alla ricerca appli-
cata, cioè ai progetti finalizzati alla
trasformazione industriale.
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INNOVAZIONEIl presidente della Provincia: serve quanto prima una rapida inversione di tendenza

Fontanini all'attacco: «Udine sottobnanziata»
UDINE - Come prima cosa rivendica
l'esigenza di «avvicinare geografica-
mente le applicazioni tecnologiche alle
aree di ricerca", migliorando i rapporti
tra sistema della ricerca e imprese. Ma
nel farlo non esita a farne anche una
questione di campanile.

Anche il presidente della Provincia di
Udine Pietro Fontanini prende posizio-
ne sulla distribuzione dei fondi destina-
ti al sostegno della ricercae dell'innova-
zione. E rivendica il diritto del Friuli a
una gestione più equilibrata dei fondi
destinati a ricerca e innovazione.

«Non ha nessuna logica - sostiene
Fontanini - che la provincia con il
maggior numero di industrie si trovi ad

essere largamente sottofinanziata sia
da parte del Governo centrale che dalla
Regione».

Tra gli obiettivi anche un rapporto
più equilibrato tra l'Area Science Park
di Padriciano e Friuli Innovazione:
«Trovomolto grave spiega il presiden-
te - il fatto che l'unico centro di ricerca
della nostra provincia non abbia ricevu-
to fondi dalla Regione. Nessuno mette
in discussione l'eccellenza dei centri
finanziati, ma l'auspicio è che vi sia
quanto prima una rapida inversione di
tendenza a favore dei poli di ricerca più
vicini al maggiore tessuto economico
produttivo del Friuli Venezia Giulia».
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RIVENDICAZIOHI
Pietro Fontani-
ni, presidente
della Provincia
di Udine
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